

## **2 Medaillen für Hildesheimer Speedskater**

(dl)

Das Hildesheimer Team auf den schnellen Rollen vom MTV 48 Hildsheim ist mit guten Ergebnissen von der Deutschen Meisterschaften in Leipzig zurückgekehrt. Simone Kupka, Edgar Mumme, Carsten Popielas und Dennis Lattacz errichteten allesamt Top Ten Plätze. Jeweils in eigenen Startblöcken mit Abstand von 1-2 Minuten wurden die einzelnen Alterklassen auf die 21 KM durch die Innenstadt von Leipzig geschickt. Auf dem anspruchsvollen Kurs zeigten die Hildesheimer, dass sie auch mit der Konkurrenz aus ganz Deutschland gut mithalten können.

In der M45 verlor Carsten Popielas nach einigen Kilometern den Anschluss an die Spitzengruppe, wurde aber noch in einer guten Zeit von 41:33 Minuten 9. Edgar Mumme konnte erst in der Schlussphase des Rennens der Spitzengruppe der M60 nicht mehr folgen, und belegte im Ziel den 8. Platz in 45:03 Minuten. Noch besser lief es für Simone Kupka die in der W50 es sogar bis auf´s Podest geschafft hat. Die ersten beiden waren bereits enteilt, aber im Ziel reichte es in einer Zeit von 53:00 Minuten zum Bronzeplatz.

Bereits die zweite Medaille bei einer DM. Auch Dennis Lattacz schaffte es, sich unter die ersten drei zu platzieren. Er verpasste den Sieg in der M40 nur um einige Hundertstel. Im Rennen sehr aktiv, konnte er die Spitzengruppe bis auf vier Fahrer reduzieren. Im Zielsprint kam er aber nicht mehr ganz am Sieger vorbei. Der 48er konnte sich damit in einer Zeit von 39:30 Minuten über die Silbermedaille freuen.